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An die 

Bezirksvertretung 

Rudolfsheim-Fünfhaus 

Gasgasse 8-10 

1 1 5 0  W i e n  

                                                                                                      

 

Betrifft: Antrag der FPÖ-Fraktion zur Bezirksvertretungssitzung am 08.06.2017 bezüglich    

Verweigerung der Umbenennung der Straßenbahnhaltestelle Rustengasse 

 

 

Die unterzeichneten Bezirksräte stellen gem. § 24 GO-BV nachstehenden 

 

 

A  N  T  R  A  G  
 

 

Die zuständige Stadträtin Mag. SIMA (zuständig für die Wr. Linien und Wr. Märkte) wird 

ersucht den zweimaligen, einstimmigen Beschluss der Bezirksvertretung Rudolfsheim-

Fünfhaus auf Umbenennung der Straßenbahnhaltestelle Rustengasse auf „Rustengasse-

Schwendermarkt“ oder „Schwendermarkt“ mit Nachdruck bei den Wiener Linien zu 

betreiben, da es bis dato diesbezüglich nur abschlägige Beantwortungen gab. 

 

 

B E G R Ü N D U N G  
 

                                                                                             

Am 15.09.2016 sowie am 15.12.2016 wurden Anträge der Grünen Alternative hinsichtlich 

einer Umbenennung der Haltestelle Rustengasse in der Bezirksvertretung einstimmig 

angenommen. In beiden Fällen gab es eine ablehnende Stellungnahme der Wr. Linien bzw. 

der zuständigen Stadträtin Mag. SIMA. 

Als Begründung dafür wurden die Kosten für notwendige Fahrplanänderungen und 

Stationsdurchsagen genannt. 

Aufgrund der Veränderung der Linienführung der Straßenbahnlinie 60 wird es zu einer 

Änderung der Fahrpläne und zur Neubesprechung der Stationsdurchsagen kommen müssen. 

Bei dieser Gelegenheit wäre es kein Mehraufwand den Stationsnamen zu ändern. 

 

Diese Tatsache der notwendigen Änderungen der Fahrpläne und Stationsdurchsagen müsste 

aber den Wr. Linien als auch der Stadträtin Anfang April 2017 bereits bekannt gewesen sein, 

da in der Wiener Bezirkszeitung Nr. 16 vom 19./20. April 2017 als auch in der 

Verkehrskommission vom 06.04.2017 die veränderte Linienführung des „60ers“ Thema war. 

Unter diesem Aspekt erscheint die negative Antragsbeantwortung von Stadträtin Mag. SIMA 

vom 05.04.2017 hinsichtlich der dann „notwendigen Änderungen“ und die Feststellung, dass 

nach wie vor nicht geplant sei, an der Haltestellenbezeichnung etwas zu verändern, als nicht 

nachvollziehbar. 
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Der Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus ist die namentliche Herausstreichung des 

Schwendermarktes wichtig! 

Es müssen daher insbesondere leicht umsetzbare Möglichkeiten ausgeschöpft werden, um den 

Wirtschaftsstandort Schwendermarkt zu fördern.  

 

Es wäre wünschenswert, dass dieses Anliegen auch von der für Märkte zuständigen Stadträtin 

Mag. SIMA geteilt wird. 

 

 

 

 

 

  

                                   

Herbert Schweifer                                          Karl Schwing                                                                                                                                         

                 Klubobmann                                                  BV – Stv. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


